



Après la bousculade qui a fait huit morts avant la rencontre de la Coupe d'Afrique des nations Cameroun-Comores du lundi 24 janvier, les joueurs de la sélection camerounaise décidaient alors d'offrir une partie de leurs primes aux familles des victimes.

Seulement, trois semaines après, les 50 millions de FCFA débloqués sont introuvables. Aucune traçabilité. Tout reste opaque. Un flou artistique règne autour de cette somme que les Lions ont collégalement décidé d'offrir aux familles des victimes.

Certaines familles des victimes sont aux abois comme l'atteste ce reportage de nos confrères d'Equinoxe TV.